

BOLETÍN No. 306 ->>

Los alumnos interpretarán obras clásicas de J.S. Bach, L. Van Beethoven, S. Rachmaninov, por mencionar algunos.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través de Polifonía Universitaria, presentará un recital de piano con estudiantes del Centro de las Artes de San Luis Potosí Centenario, como parte de la muestra académica del resultado obtenido en el periodo Enero-Julio del programa de estudios formales de nivel medio en la especialidad de piano de dicha institución educativa.

En este sentido, los alumnos que representan al Centro de las Artes de San Luis Potosí Centenario, han recibido clases magistrales de aprendizaje musical impartidas por Alain Del Real, profesor titular con un destacado historial académico en el ámbito musical, y quien además es catedrático del Departamento de Música de la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Del Real ha realizado una trascendental labor como promotor y difusor del arte musical con los estudiantes y la comunidad universitaria, por ello, gracias a los trabajos de vinculación que ha realizado con Instituciones de Educación Superior de la región, por primera ocasión se llevará a cabo la participación por parte del Centro de las Artes de San Luis Potosí en un recital que ofrecerán en la Máxima Casa de Estudios de nuestro estado.

Cabe mencionar, que dicha interpretación estará a cargo de Víctor Augusto Martínez y Cristian Arriaga, alumnos de la Institución Potosina, quienes interpretarán en el recital de piano serán de los grandes representantes de la música clásica, como J.S. Bach, L. Van Beethoven, S. Rachmaninov, F. Chopin, así como S. Prokofiev por mencionar algunos.

Finalmente, Polifonía Universitaria llevará a cabo la presentación de este recital se este 1 de Junio a las 12:00 horas, en el auditorio Ramón López Velarde. La entrada al evento será libre.

